

L'UNESCO est également très présente dans le dossier des droits de la personne. Je voudrais souligner que les activités de l'UNESCO dans ce domaine répondent aux valeurs canadiennes.

En effet, les droits de la personne sont au coeur de la vie démocratique au Canada. Les questions relatives au respect et à la protection des libertés et droits fondamentaux imprègnent le tissu même de la vie quotidienne de nos citoyens.

Par l'affirmation de son statut d'État membre de UNESCO, le Canada entend donner corps au rêve de ceux qui l'ont créée. Le Canada appuie le Directeur général dans ses efforts de réforme. C'est dans ce contexte que le Canada se portera candidat comme membre du Conseil exécutif à la prochaine session de la conférence générale.

Quant au rôle du Canada au sein de l'UNESCO, le premier ministre Brian Mulroney l'a déjà précisé lorsqu'il a dit:

"Nous avons demandé des réformes internes...  
Nous voulons les mener de l'intérieur."

J'ai maintenant le très grand plaisir de souhaiter au nom du gouvernement canadien la plus cordiale bienvenue à Mme Breda Pavlic, qui sera responsable du bureau de l'UNESCO à Québec. Je l'assure de l'appui de mon gouvernement dans l'accomplissement de ses fonctions.

Je vous remercie.